
           
 

 

 
REPORT DELLE INTERVISTE SPOT 

15 se&embre 2023 
 
All’inizio del mese di Se&embre 2023 sono sta8 elabora8 e distribui8 alcuni materiali promozionali 
crea8 ad hoc per interce&are i portatori di interesse e promuovere il proge&o e i primi even8 tra gli 
abitan8 e gli esercen8 commerciali che gravitano sulla zona che verrà interessata dall’intervento di 
riqualificazione urbanis8ca su cui è imperniato il proge&o. 
Durante la distribuzione del materiale promozionale si è cercato quando possibile di coinvolgere i 
direE interessa8 e svolgere alcune interviste spot agli abitan8 e frequentatori del quar8ere. 
L’occasione ha consen8to di scambiare alcune riflessioni sul proge&o in ponte (la realizzazione di 
un’area verde che faccia da corridoio/porta di ingresso verso la ci&à a par8re dalla sede del Teatro 
Fabbricone) e di raccogliere alcune prime impressioni. 
Di seguito si riportano alcune delle impressioni raccolte da gestori di aEvità commerciali, lavoratori 
dell’area e residen8. 
 

        
 
 
I gestori della toele&atura per cani localizzata in via Ernesto Guevara hanno mostrato interesse per 
il percorso partecipa8vo legato al proge&o di riqualificazione. Hanno anche so&olineato 
l’importanza di avere sempre più aree verdi in ci&à, anche per la ges8one e il benessere degli animali 
da compagnia che sempre più persone hanno con sé. 



           
 

 

Pur non potendo partecipare agli incontri che si svolgono in orario di apertura del negozio, si sono 
resi disponibili a promuovere l’inizia8va anche ai loro clien8.  
 
Il materiale promozionale del percorso partecipa8vo è stato lasciato anche ai gestori del bar che si 
trova all’angolo tra via Petri e via Guevara.  
Il responsabile del locale ha commentato posi8vamente l’inizia8va di realizzare uno spazio verde 
pubblico laddove ora si sviluppa l’area des8nata alla scuola guida. Si tra&a infaE di un’occasione di 
riqualificazione dell’area che può portare con sé notevoli benefici anche per il commercio. 
 
Anche l’impiegata di un ufficio che si occupa di amministrazioni condominiali su via Emilio Aba8, ha 
ascoltato con a&enzione la descrizione del proge&o e l’invito a partecipare agli incontri partecipa8vi.  
La riqualificazione della zona potrà infaE avere ripercussioni posi8ve anche sul valore degli immobili 
che vi gravitano a&orno. 
 
E’ stato possibile interce&are le esigenze espresse da una signora che svolge la funzione di badante 
per una signora anziana che deambula su sedia a rotelle. 
La badante ha espresso molto apprezzamento all’idea di poter usufruire nel prossimo futuro di spazi 
verdi in prossimità del condominio dove vive la sua assis8ta (su via Aldo Petri). Ha infaE segnalato 
la mancanza di tali opportunità nelle immediate vicinanze, a meno di non recarsi lungo il Bisenzio. 
Ha inoltre evidenziato la necessità di prestare a&enzione alla ques8one delle barriere 
archite&oniche (nella faEspecie gli scivoli per i marciapiedi) che possono notevolmente limitare chi 
si deve spostare con una sedia a rotelle. 
 


